



DESTACADOS



Hugo Salas

Plantel fortalece internacionalización por medio de feria de movilidad estudiantil y académica

Una amplia gama de becas, programas de estudios y perfeccionamiento que ofrecen planteles de Alemania, Canadá, Francia y Estados Unidos fue lo que conoció la comunidad académica y estudiantil de la U. de Santiago que asistió a la II Feria de Oportunidades de Estudios en el Exterior (martes 26), jornada que incluyó también charlas informativas de instituciones encargadas de promover el intercambio. La jefa del Departamento de Relaciones Internacionales e Interuniversitarias (DRII), Carol Johnson Rodríguez, destacó que entre los ejes prioritarios propuestos por la Universidad para este nuevo periodo está el de "fortalecer la internacionalización; esto significa aprovechar eficientemente las oportunidades y mecanismos que ya existen en este ámbito".



Facultad de Ciencias Médicas

U. de Santiago organiza conversatorio sobre violencia obstétrica desde una perspectiva de género

En la actividad, que fue convocada por la Escuela de Obstetricia, participaron las académicas de esta Unidad, Alejandra Montero y Yennifer Márquez, además de Natasha Toledo, vocera de la Coordinadora por los Derechos del Nacimiento. En sus intervenciones, las especialistas detallaron el tipo de violencia, tanto psicológica como física, que se ejerce en contra de las embarazadas. Por ejemplo, hay situaciones en las que se ridiculiza a la mujer o en las que incluso se llega a inducir innecesariamente un parto, sin considerar la voluntad e integridad de quien está siendo atendida. Las expositoras coincidieron en que es sumamente importante que las universidades operen como agente de cambio y erradicación de este tipo de prácticas.



Archivo Internet

Experto descarta que fallo de la Corte Suprema contra compañías telefónicas afecte a usuarios

El especialista en telecomunicaciones y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Claudio Valencia, considera poco probable que la sentencia del máximo tribunal en contra de tres compañías por acaparar espectro de una banda clave para el desarrollo del 4G, provoque problemas técnicos en los planes contratados por sus clientes. "El problema lo tendrán las empresas, pues deberán efectuar la migración, pero los usuarios no perciben estos cambios. Además, las empresas tienen que responder a una cláusula que les obliga a entregar el servicio con el espectro que tengan disponible", enfatiza.

Candidatos a Rector confrontan propuestas en debate de Radio U. de Santiago y Canal STGO.TV



Marco Avilés

Este viernes (29) los cuatro postulantes a dirigir nuestro Plantel durante el periodo 2018-2022, participaron en el debate transmitido en vivo a través de Radio Universidad de Santiago (94.5 FM - 124 AM - www.radio.usach.cl) y Canal 48 STGO.TV de la señal abierta de televisión digital, en una edición especial del programa "Sin Pretexto". La directora del Departamento de Comunicaciones y de la Radioemisora del Plantel, Gabriela Martínez Cuevas, fue la encargada de la presentación y cierre del foro, que fue conducido por los periodistas Rodrigo Alcaño y Eduardo Leiva.

"Si bien aún no concluye el proceso eleccionario, puedo afirmar fehacientemente que hemos cumplido todos los acuerdos que consensuamos como equipo de Comunicaciones de la Universidad, con los representantes de los cuatro candidatos a Rector para el periodo 2018-2022, con el fin de informar a la comunidad universitaria y a la opinión pública, en general, las propuestas fundamentales de los eventuales gobiernos de los aspirantes, así como el perfil de cada uno de ellos", puntualizó la directora Martínez.

En una hora de programa, los aspirantes Dr. Marcelo Mella, Dr. Víctor Parada, Dr. Rodrigo Vidal y Dr. Juan Manuel Zolezzi, contestaron las consultas realizadas por los periodistas y también tuvieron la posibilidad de formularle preguntas a sus contendores.

Además de exponer sus ejes programáticos frente a temas como la docencia y la investigación, los candidatos abordaron diferentes tópicos, como el rol de las Universidades del Estado; las Leyes de Educación Superior y de Universidades Estatales; la relación entre las Casas de Estudio, el Estado y el sector productivo; y las expectativas respecto a la implementación del futuro Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Aniversario

El Presidente de la Junta Directiva de nuestra Universidad, Dr. Héctor Kaschel Cárcamo, invita a la ceremonia de celebración de los 169 años de esta Casa de Estudios estatal y pública. Aula Magna.

Lunes 9 de julio, 11:00 horas.

Seminario

El decano de Derecho, Jaime Bustos Maldonado, invita al seminario "Ley de Inclusión Laboral: realidades y proyecciones de su aplicación", actividad que contará con la presencia de abogados y profesionales vinculados al sector de recursos humanos y la gestión de personas. Hotel Crown Plaza, Salón Patagonia.

Jueves 5 de julio, 18:00 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR:
654,50
U.F.:
27.166,91
U.T.M.:
47.681

ÍNDICE UVB: 1 BAJO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física-Universidad de Santiago